



Wirtschaftsministerium Baden-Württemberg

Anreise mit dem PKW

Mit dem Auto erreicht man das Wirtschaftsministerium folgendermaßen:

Von der A8 aus München: Ausfahrt Degerloch, über die B27 Richtung Stadtmitte

Von der A8 aus Karlsruhe: Ausfahrt Autobahnkreuz Stuttgart, über die B14 Richtung Stadtmitte

Von der A8 aus Heilbronn: Ausfahrt Zuffenhausen, über die B10 und B27 Richtung Stadtmitte

Parkhäuser in der Nähe des Wirtschaftsministeriums:

Tiefgarage Baden-Württembergische Bank Zufahrt über Kronprinz-/Kienestraße

Parkhaus des Landes (Hofdienergarage) Zufahrt über Schellingstraße

Tiefgarage im Kronprinzbau Zufahrt über Kiene-/Calwer Straße

Tiefgarage Deutsche Bank Zufahrt über Kiene-/Calwer Straße

Tiefgarage Kronprinzstraße Zufahrt über Kronprinzstraße

Die Außenstelle des Wirtschaftsministeriums in der Dorotheenstraße erreichen Sie zu Fuß in etwa 5 Minuten:

Die Theodor-Heuss-Straße überqueren Richtung Schlossplatz. Am Schlossplatz angelangt, bis zum Alten Schloss an der Alten Kanzlei vorbei weitergehen und den Karlsplatz überqueren. Dort befindet sich das Innenministerium und direkt daneben im ehemaligen Hotel Silber die Außenstelle des Wirtschaftsministeriums.
